

Vocales:

Don Miguel Angel Patón Bonilla, Funcionario del Cuerpo General Administrativo. Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don José Soto Benitez, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General. Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la misma.

Don Salvador Martín Plaza, Funcionario de la Escala Administrativa de la Universidad Politécnica de Madrid.

Don Rodolfo Carretero Carrero, Secretario de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes de la Universidad Politécnica de Madrid.

Madrid, 6 de mayo de 1982.—El Rector, Rafael Portaenca Baeza.

12892 RESOLUCION de 10 de mayo de 1982, de la Universidad de Murcia, por la que se nombra al Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turnos libre y restringido) para la provisión de dos plazas vacantes en la Escala Administrativa de dicho Organismo.

Este Rectorado, en cumplimiento de la norma 5.1 de la Resolución de 13 de julio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de octubre), por la que se convocan pruebas selectivas (turnos libre y restringido) para la provisión de dos plazas vacantes en la Escala Administrativa de esta Universidad, ha tenido a bien designar el Tribunal calificador de las mismas, compuesto por los señores siguientes:

Presidente: Magnífico y excelentísimo señor don José Antonio Lozano Teruel, Rector de la Universidad de Murcia.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Pedro Molina Buendía, Vicerrector de la Universidad de Murcia.

Vocales titulares:

Ilustrísimo señor don Augusto Pardo Granados, Gerente de la Universidad de Murcia.

Don Antonio Zamora Martínez, Administrador de Servicios de la Dirección Provincial de Educación y Ciencia en Murcia, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Esteban Romero Sánchez, Jefe de planificación de la Dirección Provincial de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Antonio Díaz Bautista, Profesor adjunto numerario de esta Universidad, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don Pedro Pérez Jiménez, funcionario de la Escala Técnica Administrativa a extinguir del Ministerio de Educación y Ciencia, con destino en esta Universidad.

Don Mariano García Canales, Profesor adjunto numerario de esta Universidad, en representación del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Antonio Viñao Frago, Secretario de la Dirección Provincial de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Agustín Miñana Aznar, Profesor adjunto numerario de esta Universidad, que actuará de Secretario suplente.

Murcia, 10 de mayo de 1982.—El Rector, José Antonio Lozano Teruel.

12893 RESOLUCION de 11 de mayo de 1982, del Tribunal del concurso - oposición para la provisión de plazas del Cuerpo de Profesores Adjuntos del grupo XXVI, «Fitotecnia III», de Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Universidades Politécnicas, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos del grupo XXVI, «Fitotecnia III», de Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de diversas Universidades Politécnicas, convocado por Orden de 20 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de abril), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comenzar los ejercicios, a las doce horas del día 28 de junio próximo, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia, haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y —en todo caso— del programa de la disciplina.

En este acto, se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 11 de mayo de 1982.—El Presidente, José Luis Guardiola Bárcena.

12894 RESOLUCION de 12 de mayo de 1982, del Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turnos restringidos y libre, para la provisión de dos plazas vacantes en la Escala Administrativa de la Universidad de Murcia, por la que se señala fecha, lugar y hora de celebración de las mismas.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turnos restringido y libre, para la provisión de dos plazas vacantes en la Escala Administrativa de la Universidad de Murcia, convocadas por resolución de 13 de julio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de octubre), se acuerda la fecha, lugar y hora en que tendrá lugar la celebración de las mismas, y se convoca a los opositores admitidos para la realización del primer ejercicio:

Día 21 de junio de 1982, turno restringido.

Día 23 de junio de 1982, turno libre.

A las diez horas, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia, Santo Cristo, 1, Murcia.

Los aspirantes deberán ir provistos del documento nacional de identidad.

Murcia, 12 de mayo de 1982.—El Presidente del Tribunal, José Antonio Lozano Teruel.

12895 RESOLUCION de 13 de mayo de 1982, del Tribunal del concurso oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Derecho político» de Facultades de Derecho de diversas Universidades, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Derecho político» de Facultades de Derecho de diversas Universidades, convocado por Orden de 11 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comenzar los ejercicios, a las nueve horas del día 28 de junio próximo, en los locales del Instituto de Estudios de Administración Local (Santa Engracia, 7, Madrid), haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y —en todo caso— del programa de la disciplina.

En este acto, se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 13 de mayo de 1982.—El Presidente, Raúl Morodo Leoncio.

12896 RESOLUCION de 24 de mayo de 1982, de la Dirección General de Personal, por la que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por Orden de 28 de febrero de 1982 para proveer plazas de Profesores Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial.

Ilmo. Sr.: Transcurrido el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en la oposición libre, convocada por Orden de 28 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de marzo) para proveer plazas de Profesores Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial.

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar admitidos en la oposición para la provisión de plazas de Profesores Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial a los aspirantes que aparecen en el anexo I de esta Resolución.

2.º Declarar excluidos provisionalmente a los aspirantes que figuran en el anexo II de la misma por las causas que, en cada caso, se especifican.

3.º Conceder un plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para las reclamaciones, sin carácter de recurso, previstas en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Dichas reclamaciones podrán presentarse personalmente o por escrito, en la Sección de Provisión de Plazas de Profesorado de Formación Profesional (calle Marqués de Valdeiglesias, número 1, Madrid-4).

4.º De conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 del Reglamento General para ingreso en la Administración Pública (Decreto 1411/1968), el cumplimiento de las condiciones exigidas en la convocatoria deberá acreditarse una vez publicada la lista de aprobados, sin que la inclusión en la lista de admitidos prejuzgue que los mismos reúnen las condiciones exigidas en la Orden de convocatoria.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 24 de mayo de 1982.—El Director general, Victoriano Colodrón Gómez.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanzas Medias y Administración General.